



Boletín GCS-01110

El 15 y 16 de julio una brigada de Registro Civil de El Oro visitará la parroquia Barbones, cantón El Guabo

Machala, julio 2 de 2013

La Dirección Provincial de Registro Civil de El Oro prepara el envío de una brigada de cedulación a la parroquia Barbones, los días 15 y 16 de Julio. Se espera poder entregar el nuevo documento de identidad a cerca de 800 personas. Como parte de esta iniciativa se explicará a ciudadanas y ciudadanos, la importancia de contar con un documento de identificación seguro que garantice los datos del usuario.

Para entregar un servicio más ágil se coordinó previamente con el Teniente Político y el Presidente de la Junta Parroquial del lugar, quienes remitirán un listado de las personas que necesitan obtener la cédula de ciudadanía. Con esa información se iniciará un proceso de validación, paso previo a la cedulación, a fin de asegurar la identidad de la persona mediante la actualización y verificación de sus datos.

El trabajo de la brigada se cumplirá en el Salón de Actos del Gobierno Parroquial de Barbones, ubicado en la Av. 06 de Agosto y Sta. Rosa. Los ciudadanos recibirán la nueva cédula de identidad, la cual está provista de varios niveles de seguridad y contiene un chip interno para almacenar los datos del usuario.

Comunicación Social
@registrocivilec